
REUNION DE BUREAU DE LA VIGNE DU 10 JUILLET 2012

ETAIENT PRESENTS     :  Nadia, Nath, Marie, Bijou, Marc, Annie, Rafa, Catherine, Vava, 
Patrice, Mych , Dominique, Fred.

La réunion s'est déroulée chez Vava : Victuailles et boissons à « Tarbasse », comme d'hab !

Concernant les comptes, au 8 juillet et en ajoutant les dons apportés ce jour, nous arrivons 
à la somme de : 4005 euros ! On va y arriver !!

Au sujet de la pousse d'épines, c'est Marie qui s'occupe de distribuer la douce boisson !

Le matériel nécessaire aux prochaines vendanges :

Le pressoir : Patrice s'en occupe. Nous pourrions nous en procurer un qu'il restera à 
apporter à la vigne et dont il faudra réparer un pied (avis aux bricoleurs de tous poils!).
Les fûts : il a été décidé d'acheter des fûts (6) en plastique d'une contenance de 230 litres : 
Marc et Bijou vont les acheter courant août.
Les hottes : patrice s'occupe de voir s'il peut en récupérer, sinon nous nous débrouillerons 
avec des seaux et des paniers.
Les piquets : Fred s'en occupe auprès de son tonton !
L' « écrasoir » ou « rafle » : nous en avons déjà un
Les bouteilles : il faut penser chacun à en mettre de côté, lavées et sans étiquettes.

Tout ce matériel doit être prêt dans le courant du mois d’août.

Prévoir le jour des vendanges un « atelier ardoise » : pour les parrains et marraines qui le 
souhaitent, la possibilité de prénommer leur pied de vigne : Catherine se propose de gérer 
ces baptêmes !
Penser à récupérer de la peinture blanche auprès de Véro.

Assurance : elle n'est pas obligatoire, mais préférable. On peut aussi s'assurer de façon 
ponctuelle en fonction de nos activités. Catherine se propose d'aller se renseigner à la GMF 
avec Mych et Nat.

Au prochaines vendanges : offrir une bouteille aux vendangeurs et aux adhérents, en 
fonction de la récolte.

 Le blog : il faut donner à Nicolas les comptes-rendus des réunions de bureau, les statuts, les 
photos, et d'autres anecdotes sur la vigne (la chanson de la vigne, des chtites expressions 
berrichonnes, etc.).

Un mél sera envoyé à chaque adhérent ou parrain avec le lien pour accéder au blog, lorsqu'il 
sera prêt. Mych s'occupe de rassembler tourtes les adresses mél de nos parrains et adhérents.
Il faut rédiger un article, une page de présentation de la vigne de Beauregard pour le blog : 
Nadia, Marie, Bijou et Nat se proposent de se réunir pour la rédiger. Nous attendrons ensuite 
le feu vert de Nicolas pour lancer le blog et le faire connaître aux sympathisants.



Les adhésions : nous les relancerons en janvier 2013.

Prochain jour de travail à la vigne : les jeudis 12 et 19 juillet 2012.

Prochaine réunion de bureau : le 14 septembre 2012 à 19h chez Marie à 
Graçay/Beauregard !

Et pis voilà !!!
            Et pis des bises aussi !!!

Les secrétaires !


